

Golpe de autoridad para ordenar la feria



AURELIO MAROTO ▼

Hablar de los feriantes como un colectivo “difícil” no es gratuito. Lidar con ellos resulta complejo y a menudo hay que exhibir altas dosis de autoridad para meterlos en vereda. Son comunes los desafíos de un sector acostumbrado a someter a algunos ayuntamientos para controlar ferias a su antojo. De hecho, hay poblaciones cercanas donde los feriantes “alquilan” el recinto ferial por un precio determinado a cambio de hacer y deshacer. Esto produce situaciones de especulación y abuso, ya que aparecen pequeños caudillos que realquilan puestos y casetas.

El Ayuntamiento de La Solana ha vivido este intento de negocio extra por parte de los feriantes; o mejor dicho, de algunos feriantes. Pero no ha entrado en su juego, según el concejal de Festejos, Luis Romero. “Tenemos con ellos una “pelea” y este año hemos dado un golpe de autoridad firmando un nuevo contrato para cuatro años”. Conviene recordar el intento de motín del año pasado. Eran habituales que se reservaran sitios entre ellos mismos, que revendían al mejor postor. “Algunos feriantes



Las berenjenas nunca faltan en la feria

estaban temerosos cuando los cabecillas querían hacerse con la feria, pero no podíamos consentir esas mafias”.

El caso es que la feria de La Solana se ha reordenado, aunque después de reuniones y debates no exentos de tensión. Según datos oficiales, un total de 41 feriantes (que montan 51 puestos o atracciones) han firmado el pliego para los próximos cuatro años. Se espera que otros muchos acaben haciéndolo también. *

Relación de casetas, puestos y tiouvivos en la Feria-2015

Atracciones	18
Turrón o similar	4
Casetas de tiro	10
Palomitas, patatas, berenjenas, heladerías	10
Hamburgueserías	3
Bares y churrería	4
Juguetes	7
Tómbolas y bingo	2
Casetas de vinos	3
Navajas	2
Bisutería, ropa, complementos, calzado	48
Total	111 negocios de venta

Fuente: Ayuntamiento de La Solana